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Già alla consegna i problemi: non era una casa per disabili, anche se si conosceva il particolare 

Incredibile, Bruno non riesce a entrare nella sua abitazione
 
ASSISI - Non èfacile per una persona con 
problemi motori la vita di tutti i giorni, 
nonostante le "agevolazioni" pubbliche. 
Anche perché spesso, invece di una atten
zionegenerica, basterebbe semplicemen
te un po' di buon senso. Questo è quanto 
ha potuto sperimentare Bruno Agostinelli, 
disabile .in carrozzina che vive in una del
le case popolari di via Giovanni Papini, 
sopra alla caserma dei vigili del fuoco, 
sulla strada di Viole. Bruno risiede nell'ap
partamento da due anni; già al momento 
dell'assegnazione, avvenuta con l~er
Azienda territoriale per l'edilizia residen
ziale di Perugia, iproblemi non sono man
cati. "Uappartamento, nonostante fosse 

Rampa 
conCUIV8 
pericolosa 

. Senza 
un aiuto 
Brunò 
non riesce 
né a entrare 
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in via Papini 

stato assegnato consapevolmente aundisa· nel bagno e altri problemi, così che ho 
bile,. era strutturato per una famiglia nor potuto insediarmi solo dopo 2mesi, a1avo
male; aveva delle barriere architettoniche ri conclusi, nonostante pagassi già l'affit

toMo Uassegnazione èpraticamente avvenu
ta "a scatola chiusa", tanto che il cittadino 
ha presentato le sue problematiche sia al
l'ufficio che in Comune gestisce l'assegnà
zione delle case, sia alli'\ter. Agostillelli 
racconta infatti che, da parte del Comune, 
"non vi è stato alcun sopralluogo preventi
vo neU'appartamento" per verificarne 
l'adeguatezza. Così, l'uomo si è trovato 
davanti ad altre prob1ematiche di diversa 
entità,tutt.e accettat~ tranne una: la pre~ 
senza di una rampa, attaccata al terreno 
con asfalto di riporto, e quindi ,staccabile, 
che presenta una curva che impedisce al
l'uomo un agevole passaggio, reso più ar
duo anche dalla pendenza. Richiesto il so

pralluogo all'Ater, la risposta, protocollata 
in data 17.08.2007, è stata che "la rampa è 
anorma" e il rifacimento "comporterebbe 
costose opere di demolizione" non affron
tabili dall'Ente, che suggerisce di "segnala
re la questione al Comune", che dovrebbe 
valutare l'opportunità di "eseguire diretta
mente i lavori richiesti". Richiestaopportu
namente girata e ancora senza risposta. 
"Non metto in dubbio che la rampa sia a 
norma - conclude Bruno - ma io così da 
solo non riesco' a entrare, ho bisogno di 
essere aiutato". Quando,· per risolvere il 
problema, basterebbe forse un ~cchio di 
cemento e un po' di buona volontà. 

Valentina AntoneUi 

Il quartiere è strategico perchè collegato con la statale 75 

Sos asfalto, urgono cure
 
ASanta Lucia manto stradale ridottopropriomafe'.
 

BASTIA UMBRA -Strade emarciapie
di dissestati presso il quartiere bastio
lo di Santa Lucia, ma sopratt.utto una 
situazione di costante pericolo: il colle
gamento con la strada statale 75, dett.a ' 
anche Centrale Umbra per il suo imo 
portante ruolo di collegamento.· sarà. . 
sicuramente nei piani dell'ammini- . 
strazione comunale, specie in quelli 
dell'assessorato alla viabilità che ulti
mamente tanto si sta prodigaDdo per 
studiare un nuovO piano di mobilità, 
una riqualificazione generale del man
to stradale del comune di Bastia Um
bra, ma ad oggi il quartiere convive 
ç()D un peooram&JlODtrpnnn ......~'
te alla visti. L'aSfaltò di~s:rifii~ , 
cia è dissestato, ricco di crepature che HpÌ'Obtema 
molto probabilmente dipendono dai è sotto 
sotterranei impianti idrici di vecchia gli occhi 
data, colpiti probabilmente da 'qbal di tutti 
'che urto che ne ha provocato minime Ben visibile 
fratture. Ma a necessitare un interven· il manto 
to migliorativo sono anche imarciapie stradale 
di, anch'essi in qualche punto scon rovinato 
nessi e in alcuni tratti corredati di pic in più 
cole buche, fedeli ospiti di pozzanghe punti e il 
re nei giorni di pioggia. I citt.adini re marciapiede 
stano in fiduciosa attesa, anche per sconnesso 
ché è stato lo stesso sindaco, France che diventa 
sco Lombardi, che insieme alla giunta "ospitale" 
siè personalmente recato presso fra anche 
zioni e quartieri propri!> per parlare perle 
del "fatt.o e del da farsi". pozzanghere 
ASanta Lucia c'è ancora da fare qual
cosa, e, se meno problematica risulta 
la sistemazione di manto stradale e santi dalla direzione di Foligno. li traf con cui praticamente confinano abita in difficoltà, anche perché in via Santa 
marciapiedi, più complesso ~ presen fico della quattro corsie accede a via zioni e attività commerciali. L'incro Lucia confluisce anche il traffico pro
ta il caso dello svincolo che immett.e Santa Lucia dopo aver percorso una cio èregolarmente corredato di indica veniente dalla zona industriale di Ba
nella ss 75 in direzione Perugia e da breve corsia di canalizzazione e si ri zioni stradali e specchio, ma spesso stia Umbra e quindi dalla torgianese. 
cui provengono automobili emezzi pe- versa direttamente sulla carreggiata gli automobiliSti si trovano comunque Alberta Gattucci 

Parla Freddii diForza Italia 
"Le scelte mai
 
in mano a chi
 
non ha a cuore
 

le sorti del partito"
 
ASSISI (a.g.) - Uultimo consiglio comunale ha 
dato sentore che all'interno della maggioranza 
qualcosa di nuovo si stia muovendo. 
In particolare, anche aparere di molti co~glie· 
ri comunali e politici attivi all'interno dei grup
pi di maggioranza, ma esterni alla sede ammini- . 
strativa, ricche di interesse sono state le dichia. 
razioni fatte dal consigliere comunale di Forza 
Italia Rino Freddii e il capogruppo dell'Udc 
Antonio Lunghi. Freddii ha dichiarato: "Non 
possiamo dimenticare che; anche nei giorni pre
cedenti il nostro ultimo congresso comunale 
del 30 giugno 2007, personaggi di altri gruppi 
politici hanno cercato di manovrare le scelte, 
sollecitati da chi al nostro interno non ha sicura
mente aCUQre le sorti del partito, ma solo il 

. toÌ't1àC()nto persoDalè. Anche adesso sappiamo 
che sono iniziati strani incontri, ma saremo 
vigili e attenti affjnché l'ottimo sindaco Ricci 
possa continuare là propria opera voluta dai 
citt.adini. Forza Italia non permett.erà che gli 
interessi di Assisi e dei suoi citt.adini vengano 
anteposti a quelli personali. Dissapori di qualsi
asi genere devono essere superati e non devono 
essere causa di crisi". Da canto suo Lunghinon 
è stato meno incisivo nel commentare che: "La 
maggioranza si trova chiaramente in un momen
to di grande complessità. li già sindaco Bartoli
ni ha annunciato di voler aderire ai Circoli delle 
Libertà, att.ualmente coordinati da Giancarlo 
Leherner, nei quali co!lfiuiscono molti della De

,mocrazia C~ per le Libertà. L'att.eggia
mento del silidaco Claudio RicCi, reso manife~ 
sto ch~ la scelta dell'autosospensione, appare 
molto più chiara e dirett.a al confronto politico. 
Bartolini, specie nella sua seco~ legislatura 
non ha fatto altro che alimentare uno scontro 
strisciante; dopo aver diviso in paSsato Udc e 
An, ora il vice sindaco tenta di portare a termi
ne la stessa operazione con Forza Italia". 

In breve
 

.Stazione, bltwk out 
ASSISI -Black out di due giorni alla stazione di 
Santa Maria degli Angeli. Martedì e mercoledì 
due ore senza corrente hanno impedito ai viag
giatori l'utilizzo della bigliett.eria della stazione, 
lasciando anche gli esercizi commerciali al bu
io. Causa del disguido un "mancamento" della 
rete dell'Enel, probabilmente dovuto ai lavori 
svolti nella zona, non necessariamente quelli 
fatti nella stazione. Disagi per viaggiatori in ge
nere, che hanno dovuto rinunciare al biglietto 
ricavando anche qualche multa. 

Piatto di Sant'Antonio 
ASSISI - I priori serventi presentano l'edizione 
2008 del Piatto di Sant'Antonio. Oggi pomerig
gio, alle ore 17.30 presso la trattoria "da Elide", 
anche il sindaco Claudio Ricci e l'assessore 
Martellini presenzieranno all'introduzione alla 
festa che Santa Maria degli Angeli dedicata al 
patrono. Tra gli eventi più attesi c'è sicuramen
te lo spettacolo che sabato 19 gennaio si terrà al 
Lyrick per f~steggiare il30esimo di attività dell l 

Orchestra Trinoli; ospiti Wtlma Goich, Jimmy 
Fontana, Michele Pecora e Nicola Gargaglia. 

11/!X cbiaa ditJenterà uno spaziopolivalente" 

Restauro di Sant'Angelo
 
BASTIA UMBRA (a.g.) - Ap
provati restauro e consolidamen· 
to per l'ex chiesa di Sant'Angelo. 
Mercoledì 9 la giunta bastiola si 
è riunita per discutere questa 
pratica, ma anche l'apertura di 
uno sportello territoriale per 
orientamento agli immigrati. "La 
ristrutturazione dell'ex edificio 
ecclesÙlstico consentirà alla citt.a
dinanza di appropriarsi di un 
nuovo spazio polivalente per con
certi, audizioni e piccole rappre
sentazioni" ha commentato il sin
daco Lombardi, che da tempo 
aveva sottolineato di ritenere il 
progetto e di spendersi per acce
lerare l'iter burocratico. Tra po
co partirà quindi il primo stral
cio dei lavori che si dividono su 
un piano strutturale, relatiVQ alla 
messa in sicurezza dell'edificio, 
e una parte interamente dedica
ta al restauro. L'ex: chiesa vanta 

infatti la conservazione di faccia
te in pietra del 1480, portone li
gneo del 1892, colonne, capitelli 
e volte facenti parte del presbite
rio. Ma la giunta non si è smenti
ta nemmeno riguardo l'impegno 
sociale; il cui successo, ricono
sciùto a livello popolare, il vice 
sindaco Nadia Cesaretti preferi
sce condividere con tutto lo staff 

.degli uffici di competenza. Il 
nuovo sportello dedicato a,gli im
migrati aprirà le porte martedì 
15 gennaio, secondo quanto deci
so di comune accordo dall'asses
sorato ai servizi sociali bastiolo 
con gli altro componenti dell'am
bito territoriale numero 3, con 
cui il progetto viene condiviso. Il 
servizio, curato dal personale Ci
.dis, centro di informazione, do
cumentazione, iniziativa per lo 
sviluppo, sarà accessibile tutti i 
martedl, dalle 15 alle 18. 

L'annuncio dall'assessore Brunozzi 

Via Sant'Agnese, 
torna il semaforo 

ASSISI (v. a.) - Ameno di un anno dal termine dei
 
lavori di ripavimentazione, torna il semaforo in via
 
Sant~gnese. Lo rende noto 1'assessore al Traffico
 
Franco Brunozzi, che parla di "ripristino del senso
 
unico alternato con impianto semaforico"; provvedi

mento adott.ato con la funzione di "consentire un
 
collegamento tra la parte alta e la bassa della città, in
 
vista dei prossimi lavoripubblici che interesseranno
 
importanti strade cittadine".
 
Unica eccezione è l'orario di ingresso e uscita dalla
 
scuola elementare di Sant'Antonio, il cui ingresso si
 
trova proprio in via Sant~gnese; per evitare disagi
 
anche agli alunni, il senso diventa unico ediscenden

te durante l'orario che va dalle 7,30 alle 8,30 e dalle
 
12,30 alle 13,30. Si tratta di un provvedimento "a
 
livello sperimentale, così come è avvenuto 'a suo
 
tempo per la chiusura di piazza del Comune, che
 
verrà riaperta al traffico non appena saranno iniziati
 
i lavori di ripavimentazione della parte bassa della
 
città'~
 

Brunozzi chiede compren,sione ai citt.adini, scusan

dosi anome dell'amministrazione per eventuali disa

gi, "non vani in quanto alla fine la città sarà resapifl
 
accogliente efuDzionale-.
 

L'opposizione 
chiede 

nConsi~o 
ASSISI - I consiglieri di opposi
zione chiedono un consiglio stra
ordinario .per discutere alcuni 
punti inerenti i problemi verifica
tisi nell'ultimo periodo nel terri
torio comunale. In primo luogo, 
Claudio Passeri, Edo Romoli, Lui
gi Marini, Claudia Maria Travi
celli, Gianfranco Gambucci, 
Franco Matarangolo, Antonio 
Lunghi e Francesco Mignani pro
pongono di esaminare "la situa
zione della casa di riposo Andrea 
Rossi e dell'Irb", con "azioni per 
la tutela del posto di lavoro dei 
dipendenti dell'Hotel" e verifica
re "la situazione dell'assistenza 
degli anziani non autosufficienti". 
Si richiede anche una "verifica 
dello stato dell'arte nella realizza
zione del Parcheggio di Moiano 
~one dispezi ad attività 

.. ~ e modifica del pro
~pe!OOI!O memmiuW,). 


